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CBH Training Awards 
Event Details Form 

La version française suit.

Form Instructions

· Download this file into your computer and edit your local copy
· If filling out this form in English, delete the French section before submitting.
· Fill out the following table for each event you are requesting funding for. Copy and paste the table in a new page to add another event.
· Enter the event days in the following format: dd/mm/yyy
· Include the learning objectives when applicable, or note ‘not applicable’
· Estimate the event budget to the best of your ability and provide the costs in Canadian Dollars. 
· Meal costs:
· Only include costs for meals when traveling and when not included in the event 
· Use the information provided in the National Joint Council website to estimate the cost of meals abroad. 
· If the event is happening in Canada or the United States use the table below to calculate your meal costs:

	Meal
	In Canada
	In the US 

	Breakfast
	$15 CAD
	$15 USD

	Lunch
	$20 CAD
	$20 USD

	Dinner
	$40 CAD
	$40 USD











	Event Details

	Event Name
	

	Start Date
	

	End Date
	

	Format
	· In-person
	· Online
	· Hybrid

	Location
	

	Link to event website
	

	Learning objectives
	

	Event Costs

	Registration fees
	

	Accommodation 
	

	Travel 
	

	Transportation 
	

	Meals
	

	Other 
	














Bourse de formation du HCB
Formulaire de renseignements sur les événements 

Instructions pour le formulaire
· Téléchargez ce fichier sur votre ordinateur et modifiez votre copie locale
· Si vous remplissez ce formulaire en français, supprimez la section anglaise avant de le soumettre.
· Remplissez le tableau suivant pour chaque événement pour lequel vous demandez une subvention. Copiez et collez le tableau dans une nouvelle page pour ajouter un autre événement.
· Saisissez les jours de l'événement au format suivant : jj/mm/aaaa
· Inclure les objectifs d'apprentissage, le cas échéant, ou indiquer « sans objet ».
· Estimez le budget de l'événement au mieux de vos capacités et indiquez les coûts en dollars canadiens.
· Frais de repas:
· Inclure uniquement les frais de repas en voyage et lorsqu'ils ne sont pas inclus dans l'événement
· Utilisez les informations fournies sur le site Web du Conseil national mixte pour estimer le coût des repas à l'étranger.
· Si l'événement a lieu au Canada ou aux États-Unis, utilisez le tableau ci-dessous pour calculer vos frais de repas:
	Repas
	Au Canada
	Aux États-Unis

	Petit-déjeuner
	15 $ CAD
	15 $ USD

	Déjeuner
	20 $ CAD
	20 $ USD

	Dîner
	40 $ CAD
	40 $ USD










	Détails de l'événement

	Nom de l'événement
	

	Date de début
	

	Date de fin
	

	Format
	· En présentiel
	· En ligne
	· Hybride

	Lieu
	

	Lien vers le site Web de l'événement
	

	Objectifs d'apprentissage
	

	Coûts de l'événement

	Frais d’inscription
	

	Hébergement 
	

	Voyage 
	

	Transport 
	

	Repas
	

	Autre 
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